

Protection de l'eau : Les inspections générales dénoncent un défaut global face aux pesticides

Dossier de la rédaction de H2o
November 2024

À

Dans un rapport "explosif" diffusé par le ministère du Développement durable et de l'Aménagement du territoire (MDDT), l'Inspection générale des affaires sociales (IGAS), l'Institut national de l'environnement et du développement durable (IGEDD) et l'Institut national de l'alimentation et de l'agriculture (INRAE) constatent "l'échec global de la protection de la qualité des eaux pour ce qui concerne les pesticides" et proposent des mesures préventives urgentes et contraignantes.

Le gouvernement Borne avait confié, le 20 novembre 2023, au Conseil général de l'alimentation, de l'agriculture et des espaces ruraux (CGAAER), à l'Inspection générale de l'environnement et du développement durable (IGEDD) et à l'Inspection générale des affaires sociales (IGAS) une mission relative à la gestion des non-conformités des eaux destinées à la consommation humaine (EDCH) pour les pesticides et leurs métabolites. À la suite de leurs travaux, les inspections ont produit un rapport très dense, finalisé en juin dernier, et que le ministère vient de publier le 14 novembre. Générations Futures en présente une première analyse et les principaux éléments.

Générations Futures